
 

第 2687 回例会 2020 年 12 月 3 日（木） 

SAA/木下会員 会報担当/ 川島事務局員 

●点 鐘 本郷会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト  

●お客様千葉西ＲＣ海寶勘一様 東京臨海ＲＣ今井忠様 

●本郷会長ご挨拶 

               本日は千葉西ＲＣ海寶勘

一様、東京臨海ＲＣ今井

忠様、ようこそおいで頂

きました、後ほど、ご挨

拶頂ければと思います。 

              そして市原中央高校より

石井仁之先生、 

              ＩＡＣ 2年生で会長の 

若林花歩さん、1年生で副会長の葛岡里音さん、ようこそ 

おいでくださいました。後ほど、活動報告を 

して頂きたいと思います。 

そして今日は年次総会です。次年度理事役員の選挙と 

なります、立候補者がいなかった為、理事会が指名委員 

会となり次年度理事、役員を指名致しました、後ほど 

上野副幹事より発表して頂きます。 

そしてロ－タリ－ですが12月度は疾病予防と治療月間で 

す。誰にとっても健康であることは、なによりも大切。 

それでも世界で数百万人が病気によって苦しみ、貧困を 

強いられています。世界中のロ－タリ－会員は、人々が 

より良い医療を利用できるよう支援しています。 

最後になりますが、一日も早く新型コロナウイルスが 

本当に早く終息し、新しい穏やかな日常が訪れる事を 

願います。 

皆様におかれましても、これまで以上に感染には注意を 

して頂きたいとおもいます。 

簡単ではございますが、会長挨拶とさせて頂きます。 

 

 

●野口幹事 幹事報告 

 

 

 

 

 

理事会報告 

グループ編成について12月に第4グループの 

合同会議がありますが、市原ＲＣでは大人の対応 

をしていきます。次回17日の忘年夜例会は中止で 

通常昼例会に変更致します。 

12月ロータリーレート １ドル＝１０5円 

●本日のメインプログラム 

 年次総会 

市原中央高校ＩＡＣ活動報告 

●ニコニコ報告 

宮武会員・・・市原中央高等学校の皆様インターアクト 

クラブの活動報告をありがとうございました。 

これからもご活動を頑張ってください。 

当クラブも応援していきます。 

楢原会員・・2年5か月間、本当に有難うございました。 

 とても楽しい時間を過ごさせて頂きました。 

 これからも皆様の益々のご活躍を願っております。 

笠井支店長・・初めての経験であり分からない事だらけ 

 ですが、ご指導よろしくお願い致します。 

本郷会長・野口幹事・・・年次総会につき役員選挙の 

承認を頂きありがとうございました。又本日は市原中央 

高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞの皆様、報告頂きありがとうございます 

今後もよろしくお願い申し上げます。 



● 出席報告 

 前々回確定 63.33％ 出席者30名 欠席者33名  

本日出席率 51.72％ 

● 本日の司会 

ＳＡＡ 木下会員・上野会員 

 

 

●例会場 

懐石料亭 淡粋 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学会より               山崎会員 ご寄付ありがとうございます。 

山崎会員に寄付の感謝状が届きました。       

 

                       

 

 

 

 

 

千葉銀行の楢原会員が本部に移動の為 

   笠井新支店長と共にご挨拶に来て頂きました。 

                          

                        楢原会員とは同期入社だそうです。 

  

 

 

 

千葉西ＲＣの海寶勘一様よりご挨拶頂きました。 

 

 

 

                      

 

 



上野副幹事より   

次年度の役員の発表がありました。            

                     青少年奉仕委員会の宮武委員長より 

    本日の卓話の紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市原中央高等学校             ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ会長 若林様 

インターアクトクラブ顧問の石井先生    副会長 葛岡様  

                   インターアクトクラブの活動報告について 

 

 

 

 

 

 

 

 

熊本国府高校より 

熊本震災の時のタオル支援のお礼を 

頂きました。               

 

 

 

 

 

 

 



市原中央高校インターアクトクラブ 活動報告 

 

 

 

 

 

例会について 

私たちは月に一度例会をひらいています。例会では一か月の活動報告をしています 

                         今までの活動 

                         エコキャップ  

  ユニクロ服の力プロジェクト 

熊本国府高校との交流 ハーブ園 

クレヨン・スケッチブック作り 

 

   

エコキャップ                     ユニクロ服の力プロジェクト 

                全校生徒に協力してもらって 

着なくなった服を寄付してもらい、 

集まった服をユニクロさんへ送る 

 

             

 

 

 



熊本国府高校との交流 

熊本の震災 

文化祭での売り上げと 

市原ＲＣより集めて頂いた 

タオルを寄付しました。 

熊本国府高校より 

お礼の手紙と品物を送って 

くださいました。 

ハーブ園 

～昨年まで育てていたハーブ～ 

ベルガモット        コモンセージ 

アップルミント          オックスアイデージールバーブ 

バジル           ワイルドストロベリー 

レモンバーム        アジュカチョコレートチップ 

ミント 

オレガノ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 ～現在育てているハーブ～ 

 

                  イタリアンパセリ  コモンセージ 

                  ラムズイヤー    フェンネル 

                  オレガノ      スペアミント 

                  メキシカンブッシュセージ   レモングラス 



クレヨン・スケッチブック作り 

                                 出来上がったクレヨンです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

他にも 

 

 

 

 

 

 

現在の活動について 

○熊本国府高校との交流 

○ハーブ園 

○クレヨン・スケッチブック作り 

○コロナについて      放送での呼び掛け  消毒液の設置  ポスター作り 


